



Centre Porsche Genève

AUTOMOBILES

12 800 M² DÉDIÉS À L'UNIVERS PORSCHE

LE GROUPE ORCHID SPORTS CARS A RÉCEMMENT INVESTI POUR AGRANDIR ET ENRICHIR LE CENTRE PORSCHE OFFICIEL DE GENÈVE. DEPUIS 2011, L'ACTIVITÉ DU CENTRE N'A CESSÉ DE S'INTENSIFIER. EN 2018, LES PROPRIÉTAIRES ET ACTIONNAIRES DU GROUPE ENTREPRENNENT D'IMPORTANTES TRAVAUX D'AGRANDISSEMENT, AVEC 6 800 M² DE SURFACE SUPPLÉMENTAIRE.

Texte et photos Porsche Genève / Couverture : David Naldini

Bienvenue chez Porsche Genève ! Aujourd'hui, le Centre s'étend sur 4 niveaux et compte près de 90 collaborateurs. Chaque département a bénéficié de ces changements pour que chacun des collaborateurs puisse s'épanouir dans cet environnement passionnant. Des évolutions conséquentes pour répondre aux exigences et aux nouveautés de la marque allemande.

Au service de nos clients

Afin de répondre aux nouvelles exigences de la marque et aux normes du monde automobile, de nouveaux ateliers ont vu le jour. Pour accueillir les modèles hybrides et électriques, des techniciens ont été formés et des bornes Porsche Turbo Charging ont été installées. Le Centre Porsche s'est aussi doté d'une carrosserie ultramoderne de 200 m² avec des équipements hightech. Les espaces préparations ont été optimisés pour les équipes et un atelier Motorsport a été conçu pour la préparation mécanique des voitures du Team Orchid Racing.

Un département 100% Porsche Classic

Devenu Porsche Classic Center depuis Septembre 2020, c'est l'unique Centre en Suisse et l'un des quatre présents dans le monde ! On y retrouve un showroom de 300 m², un atelier mécanique et un atelier destiné à la restauration. Restauration, achat-vente, service, les collaborateurs mettent à disposition leur savoir-faire et leurs connaissances afin de perpétuer la tradition Porsche Classic.

Côté moderne

Neuve ou d'occasion, les équipes vous accueillent du lundi au samedi pour vous aider dans votre projet d'achat. Il est aussi possible de trouver votre future Porsche en quelques clics sur le Porsche Finder, le moteur de recherche officiel. Chacun des collaborateurs Porsche Genève vous accueille dans cet écran où le partage de la passion est le maître mot. A bientôt au Centre Porsche Genève !

Suivez nous sur nos réseaux !
[@porsche_geneve](#)
[@porscheclassiccenter_geneve](#)



José Perujo, responsable vente Porsche Classic ; Alexandre Mottet, directeur général ; Romain Dumas, pilote officiel Porsche, ambassadeur et conseiller sportif Orchid Racing Team.

AUTOMOBILES

12,800 M² DEDICATED TO THE WORLD OF PORSCHE

THE ORCHID SPORTS CARS GROUP HAS RECENTLY INVESTED TO EXPAND AND ENRICH THE OFFICIAL PORSCHE CENTRE IN GENEVA. SINCE 2011, THE CENTRE'S ACTIVITY HAS CONTINUED TO GROW. IN 2018, THE GROUP'S OWNERS AND SHAREHOLDERS UNDERTOOK A MAJOR EXPANSION, ADDING 6,800 M².

Welcome to Porsche Geneva! Today, the Centre covers four floors and employs around 90 people. Each department has benefited from these changes so that each employee can flourish in this exciting environment. Great changes designed to meet the requirements and innovations of the German brand. nouveautés de la marque allemande.

Dedicated to our customers

In order to meet the brand's new requirements and the standards of the automotive world, new workshops have been created. Technicians have been trained to handle hybrid and electric models and Porsche Turbo Charging stations have been installed. The Porsche Centre also opened a state-of-the-art 200 m² body shop with high-tech equipment. The preparation areas have been optimised for the teams and a Motorsport workshop has been designed for

the mechanical preparation of the Orchid Racing Team cars.

A 100% Porsche Classic department

Now a Porsche Classic Center since September 2020, it is the only one in Switzerland and one of four in the world! There is a 300 m² showroom, a mechanical workshop and a workshop for restoration. Restoration, purchase and sale, service, the staff makes its know-how and knowledge available to perpetuate the Porsche Classic tradition..

The modern side

New or second hand, the teams welcome you from Monday to Saturday to support you in your purchase project. You can also find your future Porsche with a few clicks on the Porsche Finder, the official search engine. Each of the Porsche Geneva staff welcomes you to this place where sharing your passion is the key word. See you soon at the Porsche Centre Geneva!

Follow us on our networks!
[@porsche_geneve](#)
[@porscheclassiccenter_geneve](#)



PORSCHE
Centre Porsche Genève

Impasse Colombelle 2,
1218 Le Grand-Saconnex, Suisse
Tél : +41 22 799 11 20

www.porsche-geneve.com